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令和３年 第２回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 3年 2月 25 日 午後 2時 開 催 場 所 社会福祉協議会会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 3年 2月 25 日 午後 2時 00分 教 育 長 中村 敏明 

令和 3年 2月 25 日 午後 3時 15分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 青栁 誠 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 塚越健一 

生涯学習室長          飯山 武 

主幹（教育総務）        青栁 誠 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

ア 令和３年度教育予算（案）の概要 

（２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について   

イ ３月の事業予定について 

（３）生涯学習関係 

 ア ３月の事業予定について 

審議事項 

議案第１号 令和３年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について 

議案第２号 第２期宮代町教育振興基本計画の策定について 

 

 

傍聴者０名 
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開 会 午後 2時 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和３年第２回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

青栁主幹 

前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告いたします。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 次に、事務局報告に移ります。 

（１）教育総務関係 ア 令和３年度教育予算（案）の概要について、事務局か

ら説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

令和３年度教育予算（案）の概要 

 

 

 

 

 

 

青栁主幹 

塚越学校管理幹 

飯山室長 

（１）教育総務関係 

令和３年度教育予算（案）の概要について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

深井委員 １６ページの教育支援センター設置事業ですが、設置場所等の概要は決まってい

るのでしょうか。 

塚越学校管理幹 令和４年度の開設に向け、来年度、準備を行う予定です。場所については、現在

検討中です。 

吉澤委員 １９ページの中学校３年生へのインフルエンザ予防接種助成ですが、これまでは

自己負担だったと思いますが、なぜ来年度から実施することとしたのでしょう

か。 

塚越学校管理幹 近隣の自治体でも助成を行っている団体が増えてきていることや、コロナ禍とい

うこともあり、少しでも子供たちが安心して受験に臨めるよう支援するため実施

することとしました。また、助成額については、満額ということではなく、一定

の限度額を設けたいと考えています。 

 

中村教育長 他に質問はございませんか。 

（意見、質問なし） 

次に、報告事項（２）学校教育関係について、事務局から説明をいたします。 
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（２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について  

イ ３月の事業予定について 

 

 

 

塚越学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について  

イ ３月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

深井委員 県立高校の入試のことですが、コロナ禍で通常どおり実施することは難しいとの

ことでした。それでも子供たちは電車に乗って試験会場へ行くことになると思い

ますが、学校ではどのような指導を行っているのでしょうか。 

塚越学校管理幹 学校では新しい生活様式に基づく感染症対策を徹底して試験に臨むよう指導し

ています。また、今年度はコロナ禍ということもあり、体調不良者には、通常の

年度とは異なった細かいルールが設けられています。例えば、コロナの影響によ

り受験が難しくなった場合は、追試験や特例追試験が設けられているなど、でき

る限り安心して受験に臨めるよう配慮されています。 

中村教育長 今年度は、県から保護者向けに受験に関する案内が配られておりまして、学校で

もホームページに掲載しています。また、１教室あたりの受験者数を減らして、

受験者同士の間隔を空けるなどの対策も講じられています。 

他に何かございますか。 

 （意見、質問なし） 

 次に、報告事項（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

飯山室長 （３）生涯学習関係 

３月の事業行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

 

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

次に、５ 審議事項に入ります。 

議案第１号 令和３年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について、説

明をお願いします。 
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５ 審議案件 

議案第１号  令和３年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について   

 

 

 

 

 

 

 

塚越学校管理幹 令和３年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について 

（資料により説明・質疑応答を行う。） 

 （人事議案のため定例会審議は非公開） 

中村教育長 では、お諮りします。 

議案第１号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

承認されました。 

続きまして、議案第２号に入ります。事務局から説明をお願いします。 

議案第２号 第２期宮代町教育振興基本計画の策定について 

 

 

青栁主幹 （資料に基づく説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第２号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認いただきました。これで審議案件は終了となります。 

 続きまして、６その他に移ります。事務局から何かありますか。 

６ その他 

 青栁主幹 小中学校放射線測定結果について報告 

塚越学校管理幹 令和２年度卒業証書授与式の出席について報告 

飯山室長 新型コロナウイルス感染症対策による公共施設の状況について報告 

７ 次回教育委員会について 

 青栁主幹 次回は、３月１９日（金）で、会場は役場２０２会議室の予定です。 

８ 閉会 

（午後 3時 15分） 

 


